

Crozon

Eau : seconds prélèvements inquiétants pour Morgat

Quatre nouveaux prélèvements d'eau ont été réalisés, mercredi dernier, par le laboratoire Labocéa, agréé par l'Agence régionale de santé, à la demande de Jean-Jacques Gallou, un particulier qui avait choisi l'emplacement des prélèvements. Deux sur la plage de Goulien, un dans le ruisseau du Loch à Morgat, qui semblent corrects, et un à l'exutoire d'eaux pluviales qui se jette sur la plage, côté Kador.

C'est ce dernier qui semble poser problème, puisque cet exutoire d'eaux pluviales compte 7 500 entérocoques intestinaux (déjections humaines) pour 100 ml d'eau. Il s'agit donc d'eaux usées, qui se déversent directement sur la plage.

Pour Jean-Jacques Gallou, « c'est



Les prélèvements, côté Kador, donnent des résultats alarmants.

anormal et dangereux pour les enfants qui pataugent au pied de la buse, ou les gens qui viennent s'y rincer les pieds. Normalement, les eaux pluviales n'atteignent pas ce nombre, loin de là. » Ces prélèvements, comme les précédents, ont été envoyés à la police de l'eau qui, pour l'instant, n'a pas réagi.